

長西だより

第2号 令和5年5月15日発行

避難訓練を行いました

4月14日（金）に、避難訓練を行いました。今回は、地震を想定した避難訓練で、放送を聞いて机の下に隠れて動かない。放送を聞いて、落ち着いて避難すること。地震発生時の避難経路の確認を目的に行いました。

避難訓練の前には、担任から地震が起こったとき、火災が起こったときに気をつけることを教わり、どのような避難経路を通して避難したらよいか学びました。そして、避難するときは「おはしも（お＝おさない、は＝はしらない、し＝しゃべらない、も＝もどらない）」を絶対を守ることを意識して訓練に臨みました。

校長先生や避難訓練担当の先生からの話を真剣に聞いていた子どもたち。災害がないことを願っていますが、もし、起こってしまったときに、適切な行動をとり、誰一人として命を落とさないようにしてほしいと願っています。



運動会練習が始まりました

5月27日（土）の運動会に向けて、練習が始まりました。今年度は、3年ぶりに全校児童が一斉に外に出て、競技や表現を見てもらうことになりました。

その運動会に向けて、各学年準備が進んでいます。徒競走もそうですが、1年生はクーテンガーナ、2年生は長久手ハーモニー体操、3年生はソーラン節、4年生はエイサー、5・6年生は表現「繋（つなぐ）」の表現運動の準備が本格化しています。昨年、1学年上のお兄さん・お姉さんが披露したものを、今年は自分たちがやるということで、子どもたちは生き生きと練習に励んでいます。家の人たちに見てもらいたい、頑張っているところ見てね、という子どもたちの声が聞こえてきそうです。

最近、5月とは思えないような暑い日が続いています。暑さに慣れていないときほど、熱中症になりやすいです。そういった健康管理にも気を付けながら、練習を進めてまいります。



PTAでテントを買いました



子どもたちが熱中症にならないよう、児童席用のテントを買いました。ありがとうございます。